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Gilberto Costa sobre Presidência: “Eu seria o nome natural”

POR REDAÇÃO

 

Vereador reeleito para o 5° mandato, Gilberto Costa (PP) avalia que chegou o “seu

momento” para comandar a Câmara de São Caetano.

Apesar da experiência parlamentar e de ter um currículo “recheado” de lideranças

de Governo, ele nunca dirigiu a Casa. Veja o vídeo

 

Mudança

Costa afirma que tem um “sonho” de mudar o prédio da Câmara, localizado na

avenida Goiás.

No primeiro momento, ele queria transformar em Santa Casa. Agora, segundo ele,

a Casa pode ser a 1ª Escola Pública de Tecnologia.

 

Consórcio

Gilberto Costa é contra o retorno de SCS ao Consórcio. Na Visão dele a pasta de

Meio Ambiente, que não existe mais, seria mais impactante.

 

Entrevista

Ele participou do programa de entrevista no ABC em OFF junto com o vereador

reeleito em São Bernardo Danilo Lima (Podemos).

 

https://abcemoff.com.br/gilberto-costa-sobre-presidencia-eu-seria-o-nome-natural/
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